



LA LIBERTE D'EXPRESSION, ENCORE ET TOUJOURS

C'est pendant que l'Observatoire Vendéen de la Laïcité Georges Clemenceau tenait son assemblée générale à Fontenay le Comte, au cours de laquelle un débat a été organisé sur le projet de loi tendant au respect des valeurs de la République, qu'a eu lieu le crime effroyable de Conflans Sainte Honorine.

L'association s'associe d'abord à la douleur des proches de l'enseignant, assassiné parce qu'il assumait sa tâche d'éducation.

Pleinement engagé dans la défense de la laïcité et dans la formation du public et des élus, l'observatoire vendéen de la laïcité Georges Clemenceau réaffirme la nécessité de toujours défendre la liberté d'expression et de combattre sans relâchement toute forme d'asservissement et d'obscurantisme.

L'observatoire a appelé ses membres à participer à la manifestation du 18 octobre à La Roche sur Yon.

Le 18 octobre 2020

Le Président

Gilles Bourmaud